

## 登下校の見守りをお願いいたします！

4月23日（水）

生徒たちが安全に登下校してくれることが大きな願いですが、本校の現状としては二列並進・一旦停止など、残念ながら通学の状態はけして良いとは言えません。ひとつ間違えると大きな事故が起きる可能性があります。「自転車の一列走行」「ヘルメット、安全たすきの着用」など交通安全や事故防止について、「自分の命は自分で守る」ことをベースに置いて、これからも学校でも指導を繰り返していきます。そして、ご家庭と地域の皆さんにも、子どもたちの安全を見守っていただきたいと思っています。生徒の登下校の状態でお気づきのことがありましたら、学校までご連絡ください。



### ○生徒の下校の様子

- ・並列走行(二列 三列)
- ・ヘルメットをしていない生徒がいる。(あごひも)
- ・安全確認不足(一旦停止や横断歩道)
- ・決められた通学路を通っていない。
- ・横断歩道でたまる。(非常に危険)
- ・荷台の荷物が落ちる。しっかりとくくること



まもなく**ゴールデンウィーク**が始まります。この期間を心身ともに健康で有意義な期間にしてもらいたいと考えています。保護者の方には生徒たちが正しい考えで行動できるようにしっかり見つめ、支えてほしいと思います。特に携帯電話やパソコンの利用に関するトラブルにまき込まれないよう、利用方法や利用時間についても家族で約束事の確認をお願いいたします。昨日で（22日）で三日間の部活動見学が終了して明後日より（24日）1年生は部活動の仮入部が始まります。2、3年生の先輩たちに交じり実際に活動してくだ

さい。ゴールデンウィークに入りますが、じっくりと考えて入部する部を決めてください。